



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le patriarche assyrien



Le 27 mai, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le Patriarche-Catholicos de l'Église assyrienne d'Orient, Mar Dinkha IV, en visite en Russie à l'invitation de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Au cours d'un entretien chaleureux, Mgr Hilarion a parlé à son éminent visiteur des récentes solennités du 1025^e anniversaire du baptême de la Russie et des changements qui se sont produits dans l'Église orthodoxe russe depuis le dernier jubilé, celui du millénaire auquel avait participé le Patriarche Mar Dinkha IV. Le Primat de l'Église assyrienne d'Orient a exprimé sa profonde satisfaction des succès de la renaissance religieuse dans les frontières de la Rus' historique, remarquant que la Russie et l'Église orthodoxe russe étaient aujourd'hui un repère spirituel et moral pour de nombreuses communautés chrétiennes dans le monde. Le Patriarche Mar Dinkha a souhaité à l'Église orthodoxe russe de continuer à prospérer au service de ses millions de fidèles.

Les interlocuteurs ont accordé une attention particulière à la situation des chrétiens du Moyen Orient.

Sa Sainteté le Patriarche Mar Dinkha IV a exprimé sa cordiale gratitude à la Russie et au Président V. Poutine pour les efforts entrepris en faveurs des chrétiens du Moyen Orient. Suivant le Primat de l'Église assyrienne d'Orient, la position de la Russie a été décisive pour empêcher le bombardement de la Syrie et reste essentielle dans la défense des droits des chrétiens au Moyen Orient, conformément au rôle historique de l'état russe.

Le Patriarche Mar Dinkha IV a mentionné le génocide des peuples chrétiens de l'Empire ottoman dans les années 1914-18, les pertes subies alors par le peuple assyrien. Ces événements ont causé l'exil massif des assyriens dans l'Empire russe, exode dont le centenaire est commémoré cette année.

Le Patriarche assyrien a parlé encore des dommages irréparables causés aujourd'hui aux chrétiens du Moyen Orient par la déstabilisation de la situation politique dans la région et l'arrivée au pouvoir de forces islamiques radicales. Pour ne citer que l'Irak, de multiples églises y ont été détruites ces dernières années, des milliers de chrétiens ont été tués à cause de leur foi au Christ.

Le métropolite Hilarion a exprimé sa profonde compassion envers l'Église assyrienne d'Orient dont les pertes subies ces dernières années en Irak et en Syrie ont été grandes. Il a assuré que la Russie et l'Église orthodoxe russe continueraient à aider les chrétiens d'Orient en détresse.

La nécessité d'informer activement la communauté internationale de l'ampleur des persécutions incessantes contre les chrétiens orientaux a été soulignée. Les Églises russe et assyrienne peuvent unir leurs efforts dans ce but.

Les deux parties ont discuté des perspectives de la coopération entre les deux Églises, y compris dans le domaine du développement de projets théologiques scientifiques et l'échange d'étudiants.

Le Patriarche Mar Dinkha IV a aussi remercié l'Église orthodoxe russe de son attention envers les besoins de la communauté assyrienne de Russie, en particulier pour le soutien dans l'obtention d'un terrain pour la construction d'une église destinée à la communauté assyrienne de Rostov-sur-le-Don.

A l'issue de la rencontre, le métropolite Hilarion a remis à son hôte des cadeaux en souvenir, parmi lesquels une édition russe de son ouvrage sur saint Isaac le Syrien, fruit de l'étude consacrée par Mgr Hilarion à l'héritage spirituel de ce grand saint, vénéré aussi bien dans l'Église orthodoxe que dans l'Église assyrienne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51445/>